
 

 

 

ACTA DE LA REUNIÓN EN SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE CENTRO DEL CENTRO 
UNIVERSITARIO CARDENAL CISNEROS 

Alcalá de Henares, a 11 de febrero de 2022  

 

 
ASISTENTES 

D. José Luis Marcos Lorenzo 

Dña. Montserrat Giménez Hernández 

Dña. Cristina Laorden Gutiérrez 

D. Joseba Louzao Villar 

Dña. Herminia Cid García 

D. Aitor Acha Domeño 

Dña. Lourdes De Miguel Barcalá 

Dña. Marta Báez Arrufat 

D. Alberto González Izquierdo 

D. Carlos Sánchez Camacho 

Dña. Natividad Viñuales Hermida 

 

 

D. José Luis Marcos, director del Centro, inicia la sesión a las 9:00 en el Anexo de la Mediateca 
(Biblioteca del CUCC) para tratar los siguientes puntos del orden del día:  

 
1. Aprobación, si procede, del Informe de Autoevaluación del Grado en Magisterio 

de Educación Primaria.   
2. Aprobación, si procede, del Informe de Autoevaluación del Grado en Magisterio 

de Educación Infantil. 
3. Aprobación, si procede, del Informe de Autoevaluación del Grado en Educación 

Social.  
 

Don José Luis Marcos da la bienvenida a todos los asistentes y agradece la disponibilidad de los 
representantes de los diversos estamentos de la comunidad universitaria que se hacen presentes 
en la Junta.  Además, pide que conste en acta la felicitación a Dña. Lourdes de Miguel con motivo 
de su cumpleaños.  

Dña. Natividad Viñuales informa de que han excusado su ausencia los profesores D. José Ramón 
Franco y Dña. Isabel Silva, que tienen clase, y D. Jesús Aguado, que no puede asistir por estar su 
hija enferma.  



D. José Luis Marcos informa de que en las Juntas en sesión extraordinaria no hay Preámbulo ni 
Ruegos y preguntas. El motivo de esta Junta es el proceso de acreditación de los títulos de Grado, 
que comienza con la autoevaluación de los propios Centros. Estos informes se han enviado con 
el orden día.  

 
Respecto al primer punto del orden del día, D. José Luis Marcos se dirige a los asistentes por si 
hubiera alguna pregunta o cuestión que añadir.  

Se aprueba el Informe de Autoevaluación del Grado en Magisterio de Educación Primaria.   
 
Respecto al segundo punto del orden del día, D. José Luis Marcos se dirige a los asistentes por si 
hubiera alguna pregunta o cuestión que añadir.  

Se aprueba el Informe de Autoevaluación del Grado en Magisterio de Educación Infantil.   
 
Respecto al primer punto del orden del día, D. José Luis Marcos se dirige a los asistentes por si 
hubiera alguna pregunta o cuestión que añadir.  

Se aprueba el Informe de Autoevaluación del Grado en Educación Social.   
 
 

A continuación, Dña. Lourdes de Miguel, en nombre de los profesores, quiere agradecer a la 
Comisión de Calidad y a los coordinadores de Grado el trabajo realizado.  

Don José Luis Marcos comenta que, en efecto, se trata de un trabajo arduo, pues se debe realizar 
una revisión de los últimos seis años en cada titulación.  

Por último, agradece la presencia de todos en esta Junta y, sin más, se da por terminada la reunión 
a las 9:09. 

 

 

                                                                                                      Natividad Viñuales Hermida 

       Secretaria Académica 
 

 

 

 


